
 

 

議会活性化検討会における意見の概要 

 

・ 市政を取り巻く状況や社会情勢が大きく変わっている中において、 

一般質問の回数を見直す必要があるのではないか。 

   

・ 一般質問は、地域の課題や実情等を解決するための議論の場であり、

また、議員にとっても重要な議会活動であることから、見直しについ

てはその点を十分考慮して協議してほしい。 

   

・ 一般質問において、これまで60分以内での実施をどの議員も経験し

ていないことを踏まえ、まずは試験的に 60 分以内で実施してはどう

か。 

    

・ 現行の質問時間である「120 分以内」の課題や問題点、あるいは質問

時間を「60 分以内」に見直した場合の目的やメリットなどを明確にす

る必要があるのではないか。 

   

・ 現時点で、質問の時間や回数を見直さなくてもいいのではないか。 
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